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Às oito horas e trinta e quatro minutos do dia vinte e oito de março do ano de dois mil e 1 

vinte e três, reuniu-se o Conselho Universitário da Universidade Federal de Lavras, sob a 2 

presidência do professor João Chrysostomo de Resende Júnior, Reitor da UFLA. A reunião 3 

foi realizada por videoconferência, no endereço meet.google.com/uki-hxpc-vzs e 4 

transmitida nos termos da Resolução CUNI nº 027/2022 pelo link de transmissão 5 

https://stream.meet.google.com/stream/587fe013-f956-4444-b497-c4f4c1cad9b9. Parti- 6 

ciparam da reunião os seguintes conselheiros: Valter Carvalho de Andrade Júnior (Vice-7 

Reitor); Jefferson Esquina Tsuchida (representante do CEPE); Priscila Vieira e Rosa, 8 

Giovanni Francisco Rabelo, Fernando Henrique Ferrari Alves, Francisval de Melo Carvalho, 9 

Helena Maria Ferreira, Lilian Gonçalves Teixeira, Moacir de Souza Dias Júnior e Teodorico 10 

de Castro Ramalho (diretores das Unidades Acadêmicas); Antonio Maria Pereira de 11 

Resende, Eduardo van den Berg, Rodrigo Norberto Pereira, Jeferson Almeida Dias e Júlia 12 

Moretto Amâncio (representantes docentes das Unidades Acadêmicas); Márcio Machado 13 

Ladeira (Pró-Reitor); Adeilson Carvalho, Alfredo Carlos Júnior, Antônio Elizeu da Rocha 14 

Neto e Rossano Wagner de Lima Botelho (representantes dos servidores técnico-15 

administrativos); Rafael Gonçalves Rocha e Zacharias Dannyel de Alencar Guedes Fontes 16 

(representantes dos estudantes dos cursos de graduação); Lavínia Barbosa Oliveira 17 

(representante dos estudantes dos cursos de pós-graduação); Cleiton Lourenço de Oliveira 18 

e Elisângela Elena Nunes Carvalho (representantes das políticas de EDI); e Renata da Silva 19 

Chula (representante da comunidade). Inicialmente o Senhor Presidente fez menção à 20 

pauta da reunião, convocada especialmente para a apreciação do parecer emitido pelo 21 

Conselho de Curadores referente ao Relatório de Gestão da Universidade Federal de 22 



Ata da 3ª Reunião do CUNI do dia 28/3/2023 - P. 2 
 

Lavras do exercício do ano de 2022, aprovado naquele Conselho no último dia 21 de 1 

março. Na sequência solicitou a autorização dos conselheiros para a participação, na 2 

reunião, do Diretor de Contabilidade, servidor Fauze Alvarenga Carvalho, do Coordenador 3 

de Contabilidade e Controle, Wendel de Souza Pernambuco e do servidor Adriano Higino 4 

Freire, presidente da comissão encarregada da elaboração do relatório. Autorizada as 5 

participações, o Senhor Presidente falou sobre a construção do Relatório de Gestão da 6 

UFLA, apresentado aos órgãos de controle, como prestação de contas anual a que esta 7 

Universidade está obrigada, nos termos do parágrafo único do art. 70 da Constituição 8 

Federal e elaborado em conformidade com a Instrução Normativa nº 84/2020 do Tribunal 9 

de Contas da União e da Decisão Normativa nº 198/2022 do TCU, e ainda em 10 

conformidade com as orientações do órgão de controle interno e da legislação afeta à 11 

matéria. A seguir fez uma breve explanação sobre as ações implementadas pela UFLA no 12 

ano de 2022 que permitiram o funcionamento da instituição, e passou a palavra ao 13 

servidor Fauze Alvarenga Carvalho, que apresentou o demonstrativo de recursos 14 

disponibilizados para a UFLA no ano de 2022 e a movimentação orçamentária, financeira e 15 

contábil da instituição. O conselheiro Márcio Machado Ladeira, Pró-Reitor de 16 

Planejamento e Gestão, falou sobre o orçamento da UFLA e sua operacionalização e 17 

respondeu questionamentos pontuais dos conselheiros. O servidor Adriano Higino Freire 18 

destacou pontos importantes do relatório e juntamente com o Senhor Presidente prestou 19 

esclarecimentos e, após outras manifestações e menção ao parecer do Conselho de 20 

Curadores, o relatório foi colocado em discussão e aprovado. Foram debatidos vários 21 

assuntos, o cenário das Universidades, seus principais empecilhos e o contexto atual dos 22 
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cursos superiores, cujas discussões estão registradas no arquivo de áudio desta reunião 1 

arquivado na Secretaria dos Conselhos. Assuntos Gerais. Não houve inscrições. Às onze 2 

horas e dez minutos, nada mais havendo a ser tratado, encerrou-se a presente reunião e 3 

para constar, eu, Ione Dias Bertolucci, secretária, lavrei a presente ata que após a sua 4 

leitura foi aprovada e vai assinada pelo Senhor Presidente, por mim e pelos demais 5 

conselheiros presentes. 6 
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